
こんにちは。岡田響です。 

 令和になりました。 

「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ」 

一人ひとりの日本人が、明日への希望とともに、それぞれの花を大
きく咲かせることができる。そうした日本でありたい。 

「令和」には、こういう意味が込められているとありました。 

変化の早い時代の流れを感じてそれについていくのも必至ですが、 

良い時代になるようにつなげていきたいです。 

６月で当院も満12歳となりました。ありがとうございます。そして
令和もどうぞよろしくお願い致します。 

 お隣の工事が進んで建物が立ち始めました。やはりコンビニのよ
うです。どうなることでしょう？開店後は車の出入りも増えるで
しょうから、お散歩しながら来られる方は車に注意してくださいね。
今までスタンドの壁に隠れていた当院なため、片面仕様になってい
る当院の木壁看板もどうしようか考えないといけないと思っていま
す。 

 わんちゃんは狂犬病注射とフィラリア予防のシーズンとなってお
ります。診察お待たせしてしまったりしていますが、まだの方は早
めにご準備下さい。また、健康検査でひっかかってしまったりした
方は、追加の検査などがあるかもしれませんが、こういう機会に、
このあとどうするべきかを一緒に考えてあげましょうね。 

今月のルーシー（絵：小田島さん） 

私たちは愉しいペットライフを創造するために 
飼い主さんに寄り添い応援する動物病院を目指します。 
その日に治まらない変化は、翌日にはご相談ください。 
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横浜市 災害時のペット対策 ガイドライン 
ようやく新しいのができたなと思ったら、結構バージョンアップして
います。以前も環境省のものを紹介しましたが、こちらの方がもっと
分かりやすく書いてあります。 
防災拠点で行われる避難訓練でも、ペット対策が考慮され 
てくるようになりました。自治会などでも必要となる事項 
が多く載っていますので、是非一度ご覧下さい。 
災害が起きた時のために準備するものと、どういうふうに 
みんなで協力しあうか？というのを考えるのに参考になる 
と思います。横浜市のホームページで検索してください。 

舐めるだけ！ デンタルケアのお役立ち一品 
お試し用小袋をたびたび配ってたんですが、 
お試ししてみましたか？ 
グロビゲンＰＧと善玉乳酸菌による口腔内悪玉菌抑制 
効果で歯みがきみたいなサプリメント。 
歯みがきをやらせてくれない、できない、 
またはちょっとさぼりたい、そんなときに便利な一品です！ 
ちょっと甘くて、岡田家の犬猫たちはおやつみたいにお気に入り。 
普段のご褒美や、歯みがきの練習にも使えます！やってみてね！ 

サライ（デジタル版）の記事 
依頼があったので、また患者さんにモデルになって頂きました。 
よかったら見てください。今回はランちゃんです。 
健康診断についての話題です。 
ワンコもニャンコも1年でヒトの4～5歳分の時間が進みます。 
予防医療をおススメするのはそういう理由もあるからなんですよ！ 



 動物用の歯科レントゲン 
 
ヒトのように、動物にも歯科用レントゲンがあります。 
口の中の細かいところも撮影できるように、放射線が 
出る線源部分と受ける受信機部分が通常レントゲン装置 
とは異なるものです。 
今回デキモノの相談でどうしても診断に必要と思い、この歯科レン
トゲンを撮影してもらったのでレポートします。 
 
ワンちゃんやネコちゃんの口腔処置や検査には麻酔が必要になるこ
とが一般的です。歯科レントゲンも同じで、麻酔をして検査を進め
る必要があります。 
普段の診療では頭部レントゲンは麻酔をしない状態でそこそこな写
真で診断するか、麻酔をしてから綺麗な写真で診断するか天びんに
かけて確認作業をします。処置の決定などの診断ができればいいの
で、今まであまり困ったことがありませんでしたが、今回は、あと
もう少し知りたい所見でした。 
口腔検査や処置にも麻酔となるため、一度の麻酔で進められるなら
と思い、思い切って設備のある病院と飼い主さんに相談して、撮影
してもらうことにしました。 
 
今回は歯を抜く必要があるのか？場合によって 
は顎を切らないといけないのか？など考える 
必要がありました。でも一枚レントゲンを 
撮って、歯も顎も大きな処置はすぐにしなくて 
もいいと判断することができました。 
 よかった。よかった。 

合同供養祭に行ってきました 
病院ネコの供養でお世話になっているペットセレモさん 
の合同供養祭に参加してきました。お坊さんの法話で 
「なんで供養するのか？」という話題があり、「供養は 
ごはんやおやつをあげるとか、遊ぶとかそういうのと 
同じことなんですよ。」って教えてもらいました。 




